



お知らせ

サーマルカメラを寄贈いただきました

伊奈庁舎財政課（内線2206）

市内企業の成島建設(株)から(株)常陽銀行の寄贈サービス付私募債を通じ、市内の小中学校や公共施設にサーマルカメラを10台寄贈いただきました。

今後、利用者が体温を確認することが容易となり、体調の変化など健康管理への意識を高めることができます。大切に使用させていただきます。



左から常陽銀行守谷支店山崎支店長、成島建設(株)成島代表取締役、小田川市長



お知らせ

女性のための日用品を寄贈いただきました

伊奈庁舎地域推進課（内線1302）

市では、新型コロナウイルス感染症の影響により、望まない孤独・孤立を強いられている女性に対する支援として、市民活動まちづくりセンターで、女性相談員による相談を実施しています。また、支援の一環として、女性のための日用品無料配布会を行い、来場された方に、不安や悩みなどをお伺いしています。

この度、本事業の趣旨に賛同された、いばらきコープ生活協同組合から社会貢献の取り組みの一環として、女性に配布するための日用品を寄贈していただきました。

今後、女性のための日用品無料配布会で活用させていただきます。



左から鶴長理事長、沢辺理事、小田川市長



相談など支援業務の特設ページはこちら



お知らせ

伊奈東中にクラブセットが贈呈されました

教育委員会教育指導課（内線7151）

(株)ゴルフパートナーから、伊奈東中学校ゴルフ部にゴルフクラブセット5組が贈呈されました。贈呈式には小田川浩市長、福田敏男教育長、ゴルフ部の指導にあたっている本市出身の富山プロも同席しました。

ゴルフ部部長の西館凛さんは「つくばみらい市にはゴルフ場がたくさんあります。このクラブを使ってたくさん練習して、コースでプレイができるように頑張ります」と話してくれました。



(上段) 左からゴルフパートナー販促企画課五十嵐課長、福田教育長、富山プロ、小田川市長、伊奈東中学校豊嶋校長、(下段) 伊奈東中学校ゴルフ部生徒



お知らせ

高大連携ワークショップを開催しました

伊奈庁舎企画政策課（内線1206）

11月8日、9日に、市が抱えるまちづくりに関する課題などの解決に向けて、筑波大学の学生とつくば秀英高校の生徒達が共同研究を行う「つくばみらい高大連携2021ワークショップ」を開催しました。

さらにくやまふれあいの丘に賑わいを作るためのアイデアや、ワークショップ江戸周辺地域の利活用などをテーマにワークショップを行い、研究成果の発表会を行いました。



ワークショップの参加者